

CONSENTEMENT A LA LICENCE DE CONTENU		CONTENT CONSENT & LICENCE	
<p>Le présent accord de consentement et de licence, y compris les termes et dispositions clés ci-dessous et toutes les annexes (le présent « Accord ») est conclu entre Whatnot Europe Limited, numéro d'enregistrement de la société 723475, une société à responsabilité limitée organisée en vertu des lois irlandaises ayant son siège social à First Floor, Penrose 2, Penrose Dock, Cork, T23 YY09, Irlande, et ses sociétés affiliées et du groupe (« Whatnot »), et la personne physique (« je » ou « moi »), en vigueur à compter de la date à laquelle je sou mets le formulaire de soumission de clip du vendeur (la « Date d'entrée en vigueur »).</p>		<p>This consent and licence agreement, including the key terms and provisions below and any schedules (this "Agreement") is by and between Whatnot Europe Limited, Company Registration number 723475, a limited company organised under the laws of Ireland having its registered business at First Floor, Penrose 2, Penrose Dock, Cork, T23 YY09, Ireland, and its affiliates and group companies ("Whatnot"), and the individual ("I" or "me"), effective as of the date I submit the Seller Clip Submission Form (the "Effective Date").</p>	
<p>Le présent Contrat confirme les conditions selon lesquelles j'accepte de Accord sous licence les Clips sous licence à Whatnot. En cliquant sur « J'accepte », « Accepter » ou en indiquant explicitement mon consentement, je reconnais avoir lu, compris et accepté d'être lié par le présent Consentement et Licence de Contenu, ainsi que par toutes les conditions qu'il contient à compter de la Date d'Entrée en Vigueur.</p>		<p>This Agreement confirms the terms on which I agree to licence the Licensed Clips to Whatnot. By clicking "I Agree," "Accept," or otherwise affirmatively indicating your consent, I acknowledge that I have read, understand, and agree to be bound by this Content Consent and License and all terms contained herein as of the Effective Date.</p>	
<p>Clips Sous Licence</p>	<p>Le contenu audiovisuel fourni à Whatnot via le formulaire de soumission de clip du vendeur ou autrement.</p>	<p>Licensed Clips</p>	<p>The audiovisual content provided to Whatnot via the Seller Clip Submission Form or otherwise.</p>
<p>Chaînes de Whatnot</p>	<p>Les canaux suivants appartiennent à la marque et sont exploités par elle : Le site Internet de Whatnot, accessible à l'adresse suivante Whatnot : Shop, Sell, Connect ; l'application mobile Whatnot sur iOS et Android ; les canaux de réseaux sociaux Whatnot ; et les newsletters, les relations presse et les communications par courriel électronique de Whatnot.</p>	<p>Whatnot Channels</p>	<p>The following brand owned and operated channels: Whatnot website located at: Whatnot: Shop, Sell, Connect; Whatnot mobile application on iOS and android; Whatnot social media channels; and Whatnot newsletters, PR and email communications.</p>

<p>Finalité Autorisée</p>	<p>promouvoir Whatnot, ses affiliés et les sociétés de son groupe ("Parties autorisées") et chacune de leurs plateformes, sites web, applications, produits et services dans les Chaînes de Whatnot et tout autre média et format (actuellement connu ou créé à l'avenir), y compris, mais sans s'y limiter, les réseaux sociaux (organiques et payants, whitelisting, dark posting, etc.), la presse écrite, en ligne, numérique, extérieure, audiovisuelle, l'email, les appareils mobiles (SMS, MMS et texte), dans le monde entier et dans n'importe quelle langue.</p>	<p>Permitted Purpose</p>	<p>to promote Whatnot, its affiliates and group companies ("Authorised Parties") and each of their platforms, websites, applications, products and services in the Whatnot Channels and any other media and formats (now known or in the future created), including without limitation social (organic and paid social, whitelisting, dark posting etc.), print, online, digital, outdoor, broadcast, email, mobile devices (SMS, MMS and text), throughout the world in any language.</p>
<p>Période d'Autorisation</p>	<p>Concernant chaque Extrait sous licence, la période débute à la date à laquelle le Concédant partage cet Extrait sous licence avec Whatnot et se poursuit pendant un (1) an. Par souci de clarté, si le Concédant partage d'autres Extraits sous licence dans le cadre du présent Contrat, chaque Extrait sous licence sera soumis à sa propre période d'un (1) an à compter de la date de partage avec Whatnot.</p>	<p>Licence Period</p>	<p>With respect to each Licensed Clip, the period commencing on the date Licensor shares such Licensed Clip with Whatnot and continuing for one (1) year thereafter. For clarity, if Licensor shares additional Licensed Clip[s] in connection with this Agreement, each such Licensed Clip shall be subject to its own, separate one (1) year term beginning on the date it is shared with Whatnot.</p>

<p>Le présent accord de consentement et de licence, comprenant les conditions essentielles ci-dessus, les dispositions ci-dessous et toutes les annexes (le présent "Accord") confirme les conditions dans lesquelles j'accepte de concéder les Clips Sous Licence à Whatnot.</p>	<p>This consent and licence agreement, including the key terms above, the provisions below and any schedules (this "Agreement") confirms the terms on which I agree to licence the Licensed Clips to Whatnot.</p>
<p>1. Cession de droits. Par la présente, je :</p>	<p>1. Grant of Rights. I hereby:</p>
<p>1.1. cède à Whatnot :</p>	<p>1.1. grant to Whatnot:</p>

<p>a. une licence non exclusive, mondiale, transférable, sous-licenciable et libre de redevances pendant la Période d'Autorisation pour utiliser, afficher, copier, modifier, traduire et exploiter de toute autre manière les Clips Sous Licence (en tout ou en partie) à toute fin licite pour la Finalité Autorisée de la manière que Whatnot, à sa seule discrétion, juge appropriée ; et</p>	<p>a. a non-exclusive, worldwide, transferable, sub-licensable and royalty-free licence during the Licence Period to use, display, copy, modify, translate and otherwise exploit the Licensed Clips (in whole or in part) for any lawful purpose for the Permitted Purpose in any way that Whatnot, in its sole discretion thinks fit; and</p>
<p>b. tous les consentements, permissions et autorisations nécessaires en vertu des lois applicables ;</p>	<p>b. all necessary consents, permissions and authorisations under applicable laws;</p>
<p>1.2. renoncer à mes droits moraux sur les Clips Sous Licence; et</p>	<p>1.2. waive my moral rights in the Licensed Clips; and</p>
<p>1.3. Je me réserve tous les droits qui ne sont pas expressément accordés à Whatnot dans le cadre du présent Accord et je conserve tous les droits, titres et intérêts relatifs aux Clips Sous Licence, sous réserve de la licence accordée dans le cadre du présent accord.</p>	<p>1.3. reserve all rights not expressly granted to Whatnot under this Agreement and I retain all right, title and interest in and to the Licensed Clips, subject to the license granted under this Agreement.</p>
<p>2. Déclarations et Garanties . Par la présente, je :</p>	<p>2. Representations and Warranties. I hereby:</p>
<p>2.1. déclare et garantis que</p>	<p>2.1. represent and warrant that:</p>
<p>a. Je suis âgé d'au moins 18 ans et que j'ai la pleine capacité juridique de conclure le présent accord ;</p>	<p>a. I am at least 18 years of age and have full legal capacity to enter into this Agreement;</p>
<p>b. Je suis l'unique auteur et propriétaire des clips sous licence et de tout compte de réseau social sur lequel ils sont publiés ;</p>	<p>b. I am the sole author and owner of the Licensed Clips and any social media account(s) on which they are published;</p>
<p>c. les Clips Sous Licence sont mon œuvre originale et n'ont pas été copiés (en tout ou en partie) à partir d'une autre source ;</p>	<p>c. the Licensed Clips are my original work and have not been copied (in whole or in part) from any other source;</p>

<p>d. J'ai le droit de conclure et d'exécuter mes obligations en vertu du présent Accord, y compris, sans s'y limiter, de mettre les Clips Sous Licence à la disposition de Whatnot et de lui accorder les droits prévus par le présent accord aux Finalités Autorisées ;</p>	<p>d. I have the right to enter into and perform my obligations under this Agreement, including without limitation, making the Licensed Clips available to and granting the rights in this Agreement to Whatnot for the Permitted Purpose;</p>
<p>e. J'ai obtenu les consentements, autorisations, licences, renoncations et décharges écrits et signés de toutes les personnes et entités qui ont contribué aux Clips Sous Licence ou qui y figurent, y compris ceux relatifs à la publicité, à la vie privée et à tout droit de propriété intellectuelle ("Autorisation(s)") afin de permettre à Whatnot d'exercer ses droits sur les Clips Sous Licence comme le permet le présent Accord sans encourir aucun paiement ou autre obligation envers ces personnes ou entités, ou sans violer leurs droits. Si un Clip Sous Licence intègre de la musique, j'ai également obtenu toutes les Autorisations, y compris, mais sans s'y limiter, l'utilisation principale, la synchronisation et d'autres licences et consentements de l'interprète, et je paierai tous les frais et autres paiements nécessaires à l'utilisation de la musique dans le clip sous licence, comme le permet le présent Accord ;</p>	<p>e. I have obtained written and signed consents, permissions, licences, waivers and releases from all individuals and entities who have contributed to or featured in the Licensed Clips, including those relating to publicity, privacy and any intellectual property rights ("Permission(s)") to enable Whatnot to exercise its rights in the Licensed Clips as permitted by this Agreement without incurring any payment or other obligation to, or otherwise violating any right of, any such person or entity. If any Licensed Clip includes music, I have also obtained all Permissions, including but not limited to master use, synchronization, and other licenses and performer consents, and shall pay all fees and other payments, required for use of the music in the Licensed Clip as permitted by this Agreement;</p>
<p>f. les Clips Sous Licence et l'utilisation par Whatnot des Clips Sous Licence ne violent ni ne violeront aucune loi (y compris la loi française n°2023-451 du 9 juin 2023 visant à réguler l'influence commerciale et à lutter contre les abus des influenceurs sur les réseaux sociaux), aucun règlement ou aucun droit de tiers, y compris, sans limitation, aucune marque, aucun droit d'auteur ou autre droit de propriété intellectuelle, ou aucun droit lié à la vie privée, à la publicité, au contrat, ou autre droit de tiers ;</p>	<p>f. the Licensed Clips and Whatnot's use of the Licensed Clips do not and will not violate or infringe any law (including French Law n°2023-451 of 9 June 2023 aimed at regulating commercial influence and combating abuses by influencers on social media regulation or any third party rights, including without limitation any trade mark or copyright or other intellectual property rights, or any privacy, publicity, contract, or other third-party;</p>
<p>g. les Clips Sous Licence ne sont pas offensants, obscènes, diffamatoires, blasphématoires ou mensongers ; ils ne contiennent pas non plus de données "sensibles" ou de "catégorie spéciale" de données au sens de la législation applicable en matière de protection des données</p>	<p>g. the Licensed Clips are not offensive, obscene, libellous, defamatory, blasphemous or untrue; nor do they contain any "sensitive" or "special category" data under applicable data protection laws</p>

<p>h. il n'y a pas de litige, de procédure ou d'autre accusation ou réclamation attendue, ou en cours, concernant les Clips Sous Licence ;</p>	<p>h. there is no threatened or pending litigation, proceeding, or other charge or claim related to the Licensed Clips;</p>
<p>i. les Clips Sous Licence sont libres de toute réclamation ou charge, et aucun consentement ou paiement à un tiers n'est nécessaire pour que j'accorde à Whatnot les droits prévus par le présent Accord ou pour que Whatnot exerce ces droits ;</p>	<p>i. the Licensed Clips are free from any claims or encumbrances, and no consents from, or payments to, any third party are required for me to grant the rights under this Agreement to Whatnot or for Whatnot to exercise such rights;</p>
<p>j. Je ne m'oppose pas à ce que Whatnot conserve des copies des Clips Sous Licence aussi longtemps que nécessaire pour permettre à Whatnot d'exercer les droits qui lui sont accordés en vertu du présent Accord, ni à ce qu'elle conserve mes coordonnées dans sa base de données au cas où elle aurait besoin de me contacter ; et</p>	<p>j. I do not object to Whatnot storing copies of the Licensed Clips for as long as necessary to enable Whatnot to exercise the rights granted to it under this Agreement or to it storing my Contact Details on its database in case it needs to contact me; and</p>
<p>k. À la demande et aux frais de Whatnot, je fournirai à celle-ci toute l'assistance raisonnable et j'accomplirai et exécuterai tous les autres actes et fournirai les documents nécessaires pour donner effet aux droits que j'ai accordés en vertu du présent accord ;</p>	<p>k. I will, at Whatnot's request and expense, give Whatnot all reasonable assistance and do and execute all further acts and documents to give effect to the rights granted by me under this Agreement;</p>
<p>2.2. Je comprends et accepte que :</p>	<p>2.2. understand and agree that:</p>
<p>a. La cession de mes droits dans le cadre présent Accord est volontaire et je suis libre de choisir de signer cet accord.</p>	<p>a. My grant of rights in this Agreement is voluntary and I am free to choose to sign this Agreement.</p>
<p>b. Je ne serai pas rémunéré pour les Clips Sous Licence ou pour toute utilisation des Clips Sous Licence et/ou de mes données personnelles. Ma seule contrepartie pour la conclusion du présent Accord est l'opportunité d'une visibilité potentielle et je n'ai droit à aucune autre contrepartie.</p>	<p>b. I will not be paid for the Licensed Clips or any use of the Licensed Clips and/or my Personal Data. My sole consideration for entering into this Agreement is the opportunity for potential exposure and I shall not be entitled to any further consideration.</p>
<p>c. Je n'ai pas le droit de voir, d'approuver ou d'être informé(e) de toute modification ou utilisation des Clips Sous Licence et/ou de tout contenu incorporant les Clips Sous Licence et/ou les Données Personnelles</p>	<p>c. I do not have the right to view, approve or be notified of any changes to or uses of the Licensed Clips and/or any content, which incorporates the Licensed Clips and/or Personal</p>

<p>avant qu'ils ne soient utilisés ou partagés avec des tiers ;</p>	<p>Data before they are used or shared with third parties;</p>
<p>d. Whatnot est titulaire de tous les droits d'auteur et autres droits de propriété intellectuelle et autres droits sur tous les travaux, matériels ou contenus qui intègrent, sont basés sur ou sont créés à l'aide des Clips Sous Licence, étant entendu que la propriété de tous les droits sur les Clips Sous Licence m'est toujours dévolue ;</p>	<p>d. Whatnot shall own all copyright and other intellectual property and other rights in any works, materials, or content that incorporate, are based on, or are created using the Licensed Clips, provided that ownership of all rights in the Licensed Clips shall always remain vested in me;</p>
<p>e. Whatnot n'est pas tenue d'utiliser tout ou partie des Clips Sous Licence ;</p>	<p>e. Whatnot is not obliged to use my the Licensed Clips or any part of them;</p>
<p>f. Whatnot peut fournir mon nom et mes autres Coordonnées à un organisme de régulation ou à un tribunal, si cela est requis ; et</p>	<p>f. Whatnot can provide my name and other Contact Details to a regulator or court of law, if required to do so; and</p>
<p>g. Je n'ai pas le droit de céder ou de transférer le présent Accord ou les droits qui y sont accordés, que ce soit par application de la loi ou autrement. Whatnot peut librement céder le présent Accord à toute partie.</p>	<p>g. I do not have any right to assign or transfer this Agreement or any rights granted hereunder, by operation of law or otherwise. Whatnot may freely assign this Agreement to any party.</p>
<p>3. Protection des Données Personnelles.</p>	<p>3. Data Protection.</p>
<p>3.1. Je comprends que :</p>	<p>3.1. I understand that:</p>
<p>a. Les informations contenues dans les Clips sous licence ainsi que mes coordonnées peuvent constituer des " Données Personnelles " au sens du " RGPD " (Règlement CE 2016/679 relatif à la protection des personnes physiques à l'égard du traitement des données à caractère personnel et à la libre circulation de ces données) ou d'autres lois applicables en matière de protection des données (telles que la loi française n° 17-78 du 6 janvier 1978 dite " <i>Loi Informatique et Libertés</i> "), et l'utilisation de ces informations pour la Finalité Autorisée peut constituer un " traitement " de ces données personnelles ;</p>	<p>a. Information contained within the Licensed Clips as well as my Contact Details may constitute "personal data" as defined under the "GDPR" (EC Regulation 2016/679 on the protection of natural persons with regard to the processing of personal data and on the free movement of such data) or other applicable data protection laws the French Data Protection Act n° 17-78 of 6 January 1978 also known as the "<i>Loi Informatique et Libertés</i>"), and use of this information for the Permitted Purpose may constitute "processing" of that personal information;</p>

<p>b. Whatnot traitera les Données Personnelles contenues dans les Clips Sous Licence et mes Coordonnées aux fins et de la manière décrites dans la politique de confidentialité figurant à l'annexe 1 du présent Accord ("Politique de confidentialité").</p>	<p>b. Whatnot shall process the personal data contained in the Licensed Clips and my Contact Details for the purposes and in the manner described in the privacy notice contained in Schedule 1 to this Agreement ("Privacy Notice").</p>
<p>4. Indemnisation ; limitation de responsabilité. Par la présente :</p>	<p>4. Indemnification; Limitation of Liability. I hereby:</p>
<p>4.1. J'accepte d'indemniser, de maintenir indemne, de défendre et de dégager Whatnot de toute responsabilité en cas de réclamations, demandes, dommages, paiements, pénalités, intérêts, amendes, compensations, responsabilités, pertes, coûts et dépenses (y compris les frais et dépenses juridiques raisonnables), qu'ils résultent d'un délit civil (y compris la négligence), d'un manquement contractuel, d'un manquement à une obligation légale ou d'une fausse déclaration, découlant de ou liés à:</p>	<p>4.1. agree to indemnify, keep indemnified, defend, and hold Whatnot harmless from and against any and all claims, demands, damages, payments, penalties, interests, fines, compensation, liabilities, losses, costs, and expenses (including reasonable legal fees and expenses), whether as a result of a tort (including negligence), breach of contract, breach of statutory duty or misrepresentation arising from or related to:</p>
<p>a. la violation ou la prétendue violation de l'un quelconque de mes engagements, déclarations et garanties au titre des présentes ;</p>	<p>a. breach or alleged breach of any of my undertakings, representations and warranties hereunder;</p>
<p>b. toute allégation selon laquelle les Clips Sous Licence enfreignent les droits de propriété intellectuelle d'un tiers ; et</p>	<p>b. any claim that the Licensed Clips infringe a third party's intellectual property rights; and</p>
<p>c. toute réclamation, action ou demande découlant de l'utilisation par Whatnot des Clips Sous Licence (ou d'une partie de ceux-ci) conformément au présent Accord.</p>	<p>c. any claim, action or demand arising out of or in connection with Whatnot's use of the Licensed Clips (or any part of them) in accordance with this Agreement.</p>
<p>4.2. Dans toute la mesure permise par la loi applicable, je renonce par la présente à et je libère Whatnot et chacun de ses dirigeants, employés, membres, gestionnaires, actionnaires, successeurs, ayants droit, entrepreneurs, agents et représentants (les "parties libérées") de toute réclamation, action ou demande découlant de l'utilisation des Clips Sous Licence aux Finalités Autorisées ou en rapport avec celle-ci.</p>	<p>4.2. To the maximum extent permitted by applicable law, I hereby waive and release Whatnot and each of their officers, employees, members, managers, shareholders, successors, assigns, contractors, agents, and representatives (the "Released Part(y)(ies)") from any claim, action or demand arising out of or in connection with use of the Licensed Clips for the Permitted Purpose.</p>
<p>4.3. Ni moi ni Whatnot ne serons responsables, en vertu ou en relation avec le présent Accord, des dommages ou pénalités indirects, accessoires, consécutifs, liquidés, spéciaux ou exemplaires, y compris, mais sans s'y limiter, les pertes</p>	<p>4.3. Neither I nor Whatnot will be liable under or in connection with this Agreement for indirect, incidental, consequential, liquidated, special, or exemplary damages or penalties, including without limitation losses</p>

<p>d'activité, de revenus ou de bénéfices anticipés, que ces dommages aient été ou non prévisibles et que la partie concernée ait ou non été informée de la possibilité de tels dommages.</p>	<p>of business, revenue, or anticipated profits, regardless of whether such damage was foreseeable and whether such party has been advised of the possibility of such damages.</p>
<p>5. Généralités.</p>	<p>5. General.</p>
<p>5.1. Le présent Accord est régi par les lois irlandaises et chaque partie accepte que tout litige (contractuel ou non contractuel) découlant du présent Accord ou en rapport avec celui-ci, y compris toute question relative à son existence, sa validité ou sa résiliation, soit soumis à la compétence exclusive des tribunaux irlandais .</p>	<p>5.1. This Agreement shall be governed by the laws of the Ireland and each party agrees that any dispute (contractual or non-contractual) arising out of or in connection with this Agreement including any question regarding its existence, validity or termination shall be submitted to the exclusive jurisdiction of the Irish courts.</p>
<p>5.2. Le présent Accord lie les parties et leurs successeurs et ayants droits respectifs et s'applique à leur profit.</p>	<p>5.2. This Agreement will bind and inure to the benefit of the parties and their respective successors and permitted assigns.</p>
<p>5.3. Toutes les notifications ou autorisations requises en vertu du présent accord seront formulées par écrit et envoyées par courrier électronique avec accusé de réception, par service de livraison express ou par courrier recommandé et, dans chaque cas, seront réputées reçus dès réception.</p>	<p>5.3. All notices or approvals required or permitted under this Agreement will be in writing and delivered by confirmed email, by overnight delivery service, or by certified mail, and in each instance will be deemed given upon receipt.</p>
<p>5.4. Chacune des dispositions du présent Accord s'applique séparément. Si, pour quelque raison que ce soit, un tribunal compétent ou une autorité compétente estime qu'une disposition du présent Accord est illégale, invalide ou inapplicable, les parties négocieront de bonne foi pour modifier cette disposition de sorte que, telle que modifiée, elle soit légale, valide et applicable et, dans toute la mesure du possible, atteigne le résultat commercial escompté de la disposition initiale, les autres dispositions du présent Accord demeurant pleinement en vigueur.</p>	<p>5.4. Each of the provision of this Agreement operates separately. If, for any reason, a court of competent jurisdiction or relevant authority finds any provision of this Agreement unlawful, invalid or unenforceable, the parties will negotiate in good faith to amend such provision so that, as amended, it is legal, valid and enforceable, and, to the greatest extent possible, achieves the intended commercial result of the original provision and the other provisions of this Agreement will remain in full force and effect.</p>
<p>5.5. Même si Whatnot n'applique pas ou tarde à appliquer les termes du présent Accord ou à exercer ses droits ou recours en vertu de celui-ci, Whatnot peut toujours les appliquer et les exercer ultérieurement. Cela ne signifie pas que je ne dois pas me conformer à ces obligations. Si Whatnot renonce à se prévaloir d'un manquement de ma part, cette renonciation ne signifie pas que Whatnot renoncera automatiquement à tout manquement ultérieur de ma part. Aucune renonciation par Whatnot à l'une quelconque des dispositions du présent Accord ne sera effective à moins que Whatnot n'indique expressément qu'il s'agit d'une renonciation et qu'elle ne m'en informe par écrit.</p>	<p>5.5. Even if Whatnot fails to or delays in enforcing the terms of this Agreement or in exercising its rights or remedies under this Agreement, Whatnot can still enforce and exercise them later. It will not mean that I do not have to comply with those obligations. If Whatnot waives a default by me, that waiver will not mean that Whatnot will automatically waive any subsequent default by me. No waiver by Whatnot of any of this Agreement will be effective unless Whatnot expressly says that it is a waiver and tells me so in writing.</p>

5.6. Le présent Accord constitue l'accord complet et exclusif entre les parties concernant son objet et remplace tous les accords ou ententes antérieurs ou contemporains, écrits ou oraux, relatifs à son objet.	5.6. This Agreement constitutes the complete and exclusive understanding and agreement between the parties regarding its subject matter and supersedes all prior or contemporaneous agreements or understandings, written or oral, relating to its subject matter.
5.7. Toute renonciation, modification ou amendement de l'une des dispositions du présent Accord n'aura d'effet que s'il est formulé par écrit et signé par des représentants dûment autorisés des deux parties.	5.7. Any waiver, modification, or amendment of any provision of this Agreement will be effective only if in writing and signed by duly authorised representatives of both parties.
5.8. Le présent Accord est initialement rédigé en anglais. Si le présent accord est traduit dans une autre langue, la version anglaise prévaudra.	5.8. This Agreement is drafted in the English language. If this Agreement is translated into any other language, the English language version will prevail.
5.9. Le présent Accord peut être signé en plusieurs exemplaires, dont chacun sera considéré comme un original, mais dont l'ensemble constituera un seul et même instrument.	5.9. This Agreement may be executed in counterparts, each of which will be deemed an original, but all of which together will constitute one and the same instrument.
5.10. Je confirme par la présente que toutes les informations contenues dans le présent Accord et fournies par ailleurs à Whatnot sont exactes et véridiques.	5.10. I hereby confirm that all information in this Agreement and as otherwise provided to Whatnot is accurate and true.

Annexe 1	Schedule 1
Politique de confidentialité	Privacy Notice
La politique de confidentialité de Whatnot contient des informations détaillées sur qui nous sommes, comment nous traitons les données à caractère personnel, comment nous les partageons avec nos affiliés et au niveau international, comment nous stockons les données à caractère personnel, quels sont vos droits et vos choix en matière de confidentialité et comment nous contacter. En plus des informations contenues dans cette politique, les paragraphes suivants expliquent comment nous traitons vos Données Personnelles dans le cadre de l'Accord.	Whatnot's Privacy Policy contains detailed information about who we are, how we process personal data, how we share it with our affiliates and internationally, how we store personal data, what privacy rights and choices you have, and how to contact us. In addition to the information contained there, the following explains how we process your personal information in connection with the Agreement.
<u>Quelles sont les Données Personnelles que nous collectons ?</u>	<u>What personal data do we collect?</u>

<p>Nous pouvons collecter les Données Personnelles suivantes que vous nous fournissez :</p>	<p>We may collect the following personal data that you provide to us:</p>
<p>Données sur les Clips Sous Licence. Le contenu audiovisuel sur votre compte de réseau social que vous partagez avec nous dans le cadre de l'Accord peut contenir des détails tels que votre nom, votre image, vos opinions, votre performance et d'autres informations personnelles que vous divulguez ou incluez dans votre contenu. Nous ne cherchons pas à collecter ou à déduire des Données Personnelles sensibles vous concernant (comme des informations sur votre race ou votre origine ethnique, votre vie sexuelle ou votre orientation sexuelle, et votre santé physique et mentale).</p>	<p>Licensed Clips Data. Audiovisual content on your social media account which you share with us in connection with the Agreement may contain details such as your name, image, opinions, performance and other personal information you disclose or include in your content. We do not seek to collect or infer sensitive personal data about you (like information about your race or ethnic origin, sex life or sexual orientation, and physical and mental health).</p>
<p>Coordonnées. Il s'agit de votre nom et de votre adresse électronique, ainsi que de toute autre Donnée Personnelle que vous nous fournissez afin que nous puissions vous contacter dans le cadre du présent accord.</p>	<p>Contact Details. These include your name and email address, as well as any other personal data you provide us so that we can contact you in connection with this Agreement.</p>
<p><u>Comment utilisons-nous vos Données Personnelles ?</u></p>	<p><u>How do we use your personal data?</u></p>
<p>Pour les Finalités Autorisées définies dans l'Accord.</p>	<p>For the Permitted Purpose defined within the Agreement.</p>
<p>Pour gérer notre relation avec vous dans le cadre de l'Accord. Par exemple, pour vous informer des modifications apportées à notre Politique de confidentialité ; pour conserver vos coordonnées afin de pouvoir vous contacter ; pour garder une trace de votre consentement.</p>	<p>For managing our relationship with you in connection with the Agreement. For example to notify you of changes to our privacy notices; store your contact details so that we can contact you; keep a record of your consent.</p>
<p>À des fins juridiques et de conformité, telles que</p>	<p>For our legal and compliance purposes, such as</p>
<p>a. Respecter nos obligations légales, y compris coopérer avec les autorités publiques et gouvernementales, les tribunaux et les régulateurs conformément à nos obligations légales en vertu des lois applicables ;</p>	<p>a. Complying with our legal obligations, including cooperating with public and government authorities, courts and regulators in accordance with our legal obligations under applicable laws;</p>
<p>b. Faire respecter nos conditions, nos lignes directrices et nos politiques ;</p>	<p>b. Enforcing our terms, guidelines and policies;</p>

<p>c. L'audit relatif aux interactions, aux transactions et aux autres activités de conformité ; et</p>	<p>c. Auditing relating to interactions, transactions and other compliance activities; and</p>
<p>d. Prendre les mesures appropriées en cas de violation de la propriété intellectuelle et de contenu inapproprié.</p>	<p>d. Taking appropriate action with reports of intellectual property infringement and inappropriate content.</p>
<p>INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES POUR LES RÉSIDENTS EUROPÉENS (Y COMPRIS LES RÉSIDENTS DE L'ESPACE ÉCONOMIQUE EUROPÉEN, DE LA SUISSE ET DU ROYAUME-UNI).</p>	<p>ADDITIONAL INFORMATION FOR EUROPEAN RESIDENTS (INCLUDING RESIDENTS OF THE EUROPEAN ECONOMIC AREA, SWITZERLAND AND THE UK).</p>
<p>Qui est le responsable du traitement de mes Données Personnelles ? Aux fins des lois sur la protection des données telles que le RGPD, Whatnot Europe Limited (numéro d'enregistrement de la société 723475, une société à responsabilité limitée organisée selon les lois de l'Irlande) est le responsable de traitement (et responsable) de toutes les Données Personnelles contenues dans les Clips Sous Licence ainsi que de vos Coordonnées.</p>	<p>Who is the controller of my personal data? For the purposes of data protection laws like the GDPR, Whatnot Europe Limited (Company Registration number 723475, a limited company organised under the laws of Ireland) is the controller of (and responsible for) any personal data contained within the Licensed Clips as well as your Contact Details.</p>
<p>Quelles sont nos bases juridiques pour le traitement des données ? La législation européenne sur la protection des données, comme le RGPD, exige que nous disposions d'une "base juridique" pour chaque finalité pour laquelle nous traitons vos informations personnelles.</p>	<p>What is our legal bases for processing? European data protection law, like the GDPR, requires that we have a "legal basis" for each purpose for which we process your personal information.</p>
<ul style="list-style-type: none"> Le traitement est nécessaire à la poursuite de nos intérêts légitimes ou de ceux d'un tiers et nous sommes convaincus que vos droits à la vie privée seront protégés de manière appropriée ("intérêts légitimes"). 	<ul style="list-style-type: none"> The processing is necessary to pursue our legitimate interests or those of a third party and we are confident that your privacy rights will be appropriately protected ("Legitimate Interests").
<ul style="list-style-type: none"> lorsque nous devons nous conformer à une obligation légale ou réglementaire ("obligations légales") 	<ul style="list-style-type: none"> Where we need to comply with a legal or regulatory obligation ("Legal Obligations")

<p>Le tableau ci-dessous identifie les bases juridiques sur lesquelles nous nous appuyons en ce qui concerne les finalités pertinentes pour lesquels nous utilisons vos informations personnelles :</p>			<p>The table below identifies the legal bases we rely on in respect of the relevant purposes for which we use your personal information:</p>		
Finalité du traitement	Types d'informations personnelles traitées	Base juridique	Processing Purpose	Types of Personal Information Processed	Legal Basis
Finalité autorisé	Données sur les Clips Sous Licence	Intérêts légitimes (y compris notre intérêt commercial à promouvoir Whatnot, ses affiliés et les sociétés du groupe et chacune de leurs plateformes, sites web, applications, produits et services)	Permitted Purpose	Licensed Clip Data	Legitimate Interests (including our commercial interest in promoting Whatnot, its affiliates and group companies and each of their platforms, websites, applications, products and services)
Gérer nos relations avec vous	Coordonnées	Intérêts légitimes (conserver vos coordonnées au cas où nous devrions vous contacter à l'adresse au sujet de l'accord et tenir nos dossiers à jour).	Managing our relationship with you	Contact Details	Legitimate Interests (to maintain a record of your contact details in case we need to contact you regarding the Agreement and to keep our records updated).
Objectifs juridiques et de conformité	Coordonnées Données sur les Clips Sous Licence	Obligations légales	Legal and Compliance Purposes	Contact Details Licensed Clip Data	Legal Obligations
FRANCE : Droit supplémentaire pour des personnes concernées			FRANCE: Additional data subject right		

Si vous résidez en France, vous avez le droit de donner des instructions sur le traitement de vos données personnelles après votre décès.

If you reside in France, you have the right to give instructions on the handling of your personal data after your death.